
10482/J XXIV. GP

Eingelangt am 26.01.2012

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Ing. Westenthaler, Hagen, Bucher
Kolleginnen und Kollegen
an die Bundesministerin für Inneres
betreffend untergetauchte Asylwerber

Laut einem Medienbericht sind 2.964 Personen im Jahr 2010 untergetaucht, 74 Prozent davon während der Erstaufnahme. Laut einer Anfragebeantwortung aus dem letzten Jahr sind im Zeitraum Jänner bis Juni 2011 insgesamt 1.061 Personen „untergetaucht“, wobei sich rund 65% der erstinstanzlich „untergetauchten“ Personen dem Verfahren während des Zulassungsverfahrens entzogen haben sollen.

Diesbezüglich richten die unterzeichneten Abgeordneten an die Frau Bundesministerin für Inneres nachstehende

Anfrage:

Wie viele Personen sind im Jahr 2011 untergetaucht und wie viel Prozent davon während der Erstaufnahme?